



【三輪緑山自治会第35回通常総会】、及び【説明会】中止について

3月16日付配布の「第35回通常総会について」では「第35回通常総会」は中止とし、また、状況により「説明会の開催」としていましたが、現状を踏まえ「説明会」も中止と決定しました。

尚、ご提出頂きました「議決権行使票」の集計を以って採決とします。

集計結果は、4月2回目の回覧(4月17日付)で「速報」として回覧します。また、3月31日付の会計報告を含めた「報告書」は、5月の1回目(5月10日付)の回覧資料とします。

中止の決断に至るまで、国の指針、町田市の対策などを参考にギリギリまで検討しましたが、今は住民の皆さまの「安全」を優先させることが一番だと判断しました。

経験した事の無い事態となり、一日も早く「平常」が戻る事を願い、住民の皆さまにはご理解、ご了承頂きますようよろしくお願いします。

【ゼルビア練習場計画】

2月21日(金)の市議会で土地貸与の決定がなされ現地に標識が建ちました。

具体的な完成時期などは次号にてお知らせします。

～自治会費引き落とし◇5月25日(月)～

令和2年度の自治会費引き落としは5月25日(月)です

◇引き落とし口座の残高確認をお願いします

◇現金払いの方は、4月中に口座振替の手続きをお勧めします

円滑な会費納入にご協力下さい！！

【初めまして **MIWA~GO** です！！】

MIWA~GO
みわーご



鶴川地区の子どもクラブ「MIWA~GO」は、コロナウイルスの影響により4月13日(月)から開所(予定)となります。尚、今後の状況で変更もありますので自治会HP、または「子どもクラブ」前の看板にてご確認下さい。子どもたちの「居場所」となり、楽しいひと時の場所となる事を願います。

4年目を迎えました！！

「三輪小米作りの会」
ご案内

2020年度も三輪小5年生の米作り支援を実施します。お手伝い頂ける方、ご興味のある方は自治会事務局にご案内のチラシをご用意していますので、ご覧ください！！

2019年度新米



米作り感謝の会にて

- ・収穫後の12月には子ども達から「米作り感謝の会」の招待を受け参加しました。
 - ・5月から10月の間、月に1~2回程度(主に火曜日)に活動します。
 - ※例年「説明会」を開催していましたが、本年はコロナウイルスの影響により中止します。
- 自治会事務局

☎044-987-7495: 平日9:30~16:30

◇4、5月の町トレ:自治会集会所◇

月曜日 14:00~15:00

5月→11、18、25日

※4月の各体操は中止となりました※



◇4、5月のその他体操:自治会集会所◇

各木曜日 10:00~12:00

ケアフル体操→5/14 (第2木)

ボール体操 →5/7、28 (第1・4木)

健康サロン →5/21 (第3木)

4月

5日(日)第10回班長会 中止(コロナウイルス拡散防止策)

19日(日)9:00-17:00 三輪緑山スポーツ広場一般開放日

第35回通常総会・説明会 中止(コロナウイルス拡散防止策)

※4月の「防犯パトロール」は中止します※

5月

7日(日)10:00-11:30 2020年度 第1回班長会

17日(日)9:00-17:00 三輪緑山スポーツ広場一般開放日

23日(土)10:00-12:00 じゅんばん・まちかど
防災訓練(2丁目24、25番地)

各行事の変更、最新情報は「みどりやまの広場 <https://midoriyama.jp>」にてご確認下さい

カシワギ通信

新緑の候となり、各家の垣根に新しい芽が出始め、グリーンベルトのさつきの葉も茶色から新しい葉に入れ替わろうとしている。ブロック塀ではないことが空間を広くゆったりと感じさせているような気になります。

新型コロナウイルスの影響で集会所の利用も遠慮してもらい、3月と4月の班長会を中止し、さて4月19日に計画した「通常総会」をどうしたものかと思案に暮れました。3月16日の週にお配りした「議案書」の通り、総会が出来ない可能性が相当高いことを念頭に置いて、新年度へのバトンタッチを済ませよう考えました。40日も前に決めなければならないことをご理解下さい。

3月に配られた管理組合の「みどりの街角通信」2ページ目にあるアンケート結果、610件の回答者の内70歳代以上が52%を占めと言うことに驚かされます。60歳代以上でカウントすると84%でした。

これから現役世代をこの街へ誘うことが大きな課題。「魅力ある街とは何か」を高齢者が考えるのではなくもっと若い層が考えて意見交換できる仕組みが必要かと思ひながら円グラフを見ていました。

【パトロール一年のご挨拶】

今年度、各パトロールへのご参加をありがとうございました。初めての役員、しかも子どもの出迎えなどをしたことがないのに防犯担当となり戸惑いがありました。皆さまのご協力、ご参加により無事務める事ができました。感謝と共に、来年度も引き続き街の安全のためご協力頂ければと思います。

:防犯担当

活動への参加御礼

【クリーンデー一年のご挨拶】

ごみの少ない街のクリーンデー。少ないがゆえに毎月実施を、年5回に減らした今年度。1回あたり参加人数は約40名。多いのか少ないのか。コロナウイルス拡散防止のため、中止になった3月に一人黙々と街をきれいにする人の姿が目には焼き付いています。人数の多数よりも心が大切。一年間ありがとうございました。

:環境整備担当

2019年度、新型コロナウイルスのために一部活動を自粛せざるを得なくなり我々も残念ではありましたが、この一年皆様のご協力により無事終えられた事、役員一同心よりお礼と感謝を申し上げます。ありがとうございました。

三輪緑山リサイクルの会 ～ 緑山子ども会と三輪緑山自治会の共同事業であり、貴重な収入源～

「三輪緑山リサイクルの会」による売上は、自治会、そして緑山子ども会にとって行事や活動を行う上で欠かせない収入源です。しかし、リサイクル品の回収は減る一方で、その実績はここ10年間で70万円減少しました。また、特に今年度の回収は激減し、実績は昨年度に比べて10万円も減る見込みです。このままでは今迄培ってきた自治会活動に影響を及ぼしかねない為、会員の皆様には、今一度ご協力をお願いしたいと思います。

以下の品目は金曜日の朝にご自宅の前にお出してください(除:マンション在住の会員の皆様)

※新聞紙・雑誌・段ボール・雑紙・古布・アルミ缶※

NEWS・2020年「今、三輪緑山で起きていること」～その4. これからの街のため～

前回は、役員業務についてお伝えをしました。最後は今後の街の事について考えてみます。今、街は「新型コロナウイルス」の影響で登下校の子ども達の姿が見えなくなり、年度末の恒例行事も軒並み「自粛」となりました。感染拡散防止策とはいえ、街は静かになり少し寂しい雰囲気です。やはり「活気」は必要だと感じました。「活気」のためにも住民が集まる催しは必須です。そこに笑顔の子ども達が集います。

今年度、大きなトライアルとして「夏祭り実行委員会」の設立を目指し、常設の「夏祭り実行委員会」を自治会の下部組織へ移行する事ができました(5月号で詳細報告)。それにより、自治会役員は本来の業務に集中でき且つ業務負担も減るはずです。また、常設の「夏祭り実行委員会」とする事で、夏祭り準備期間の確保ができより三輪緑山らしい夏祭りへの改革にも繋がるのではないかと思います。

街の活気のために、一部の人間だけが動くのではなく、住民の皆さんが「主役は自分」の気持ちで参加しこれからの街づくりに関わりやすくなればと願います。

◎編集後記◎ いつの時も「コミュニティの場」は必要です。今が「最終形」ではなく三輪緑山自治会は「進化」の途中、若い世代も無理なく関われる街づくりに期待します。一年間ありがとうございました。